

# ～志を高く 三刀屋中 !～

## 三刀屋中学校だより

令和2年10月

TEL 45-2421

### 接遇研修

9月24日(木)に松江商業高等学校の石倉輝也教諭、黒田健斗教諭を招いて、3年生の職場体験学習に向けての接遇研修を行ないました。

「働く」ということについての基本的な考えや自分を高めていくための接し方について分かりやすくレクチャーしていただきました。研修で学んだことを来る活動で生かしてほしいと思います。

《生徒の感想より》

- 今日の接遇研修では、社会に出て成功するために大切なことをたくさん学ぶことが出来ました。私が一番印象に残ったことは、「人にしたことは自分に返ってくること」、「身だしなみは、自分の言葉に説得力を持たせる」ということです。
- 私は第一印象が3～5秒で決まるということに驚きました。今回、第一印象は視覚、聴覚、情報が決め手になることが分かったので、身だしなみや声のトーン、声のボリュームなどに意識していきたいと思います。



【礼の仕方について】

### 福祉教育

2年生は、2学期の総合的な学習の時間に福祉(15時間)について学んでいます。9月24日(木)は、市社会福祉協議会や要約筆記サークルの方に来ていただいて、地域のボランティアサークルでの活動のお話を聞いたり、「ノートテイク用ホワイトボード(筆談ボード)」作りをしました。生徒達は要約筆記を使う人のことを考え丁寧に作成していました。また、作成にあたり市社会福祉協議会や要約筆記サークルの方に優しく分かりやすく手助けしていただきました。

《生徒の感想より》

- 私が作った筆談ボードが一人でも使ってくれて、その人の心に残るものになればいいなと思いました。このような機会は、なかなかないのでいい経験にもなりました。これからの福祉学習にもしっかりと取り組めるように頑張ります。



【筆談ボードの作成】

※本校のホームページ随時更新中!ぜひご覧ください! <http://shimane-school.net/unnan/mitoya-chu/>

# 職場体験お世話になりました。

10月7日(水)～9日(金)に3年生の職場体験学習を行ないました。今年は、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から市内の中学校一斉ではなく、各校での対応となりました。お陰様で三刀屋地区の33事業所に協力していただきとても感謝しています。実際の職場において、働く人の思い(働く喜び、厳しさ、仕事に対する誇り)を聞かせていただき、働くことの意義(自立:収入を得る、実現:自分の夢・特性を生かす、貢献:人の役に立つ)について考えるきっかけとなる貴重な3日間となりました。以下職場体験学習の様子です。(敬称略)



【ヘアルームユイット】 【雲南警察署】 【三刀屋まちづくり協議会】 【三刀屋総合センター】 【三刀屋郵便局】 【梅木建設】



【堀江クレーン】 【いない】 【シャディギフトこぼやし】 【ティー コパン アン】 【三刀屋こども園】 【三刀屋小学校】



【ホンダ雲南販売】 【サロンド・タナカ】 【セリア】 【ダイニング&カフェ39+】 【レストラン旬香】 【ローソン】



【日本料理 花ぶさ】 【Dr. Drive】 【しゃぼん玉工房】 【みとやの郷】 【躍動と安らぎの里づくり鍋山】 【三刀屋自動車】



【みしまや】 【中野の里づくり委員会】 【陽だまりの家】 【平成苑】 【ディサービスセンター三刀屋】 【三刀屋保育所】



【紅梅醤油】 【梅里苑】 【アスパル】



# 新人戦の結果

10月1日、2日に雲南市・飯南町新人体育大会が行なわれました。多数の保護者の方に来ていただき、熱心な応援ありがとうございました。次の目標に向かって頑張りたいと思います。

《ソフトボール》	第1試合	三刀屋中 2 - 2 4	大東中
《野球》	第1試合	三刀屋中 1 - 0	頓原中
	第2試合	三刀屋中 0 - 7	大東中
	3位決定戦	三刀屋中 2 - 1 0	赤来中
《柔道》	個人戦 軽量級	第3位	森山 禅さん
		第4位	渡部海季さん
《バレーボール》	第1試合	三刀屋中 0 - 2	赤来中
	第2試合	三刀屋中 0 - 2	海潮中
	第3試合	三刀屋中 2 - 0	頓原中
	決勝トーナメント	三刀屋中 1 - 2	大東中
《剣道》	女子団体	2位	
	女子個人戦	3位	名原優里さん
《バスケット》	第1試合	三刀屋中 8 6 - 5 1	加茂中
	第2試合	三刀屋中 1 0 2 - 1 8	木次中
	第3試合	三刀屋中 4 4 - 6 5	大東中
		2位	



## 《コンテスト・作品展の受賞》

『三刀屋みんなわ菓子コンテスト』和菓子部門 民話：飯石神社の不思議『飯石の幻石』  
最優秀賞 松林花恋さん(2年生)

## 令和2年雲南市小中学校 科学作品展

特選 「素材に合った消毒剤の研究」 1年 片寄由唯さん

入選 「食塩や砂糖がかたまるのはなぜか」 2年 木村里奈さん・和田真歩さん・陶山和夏さん

「ペットボトルの水を冷たいまま長く保つには」 2年 白築 葵さん

「なぜ風船はわるのか」 2年 佐藤公紀さん

「水道水と食塩水と重力の対照実験」 2年 岡田陸来さん

「色と熱吸収の関係」 2年 木次禄人さん

「いろいろな結晶の形を調べよう」 2年 堀江文之祐さん・渡部哲也さん・陶山 一さん

「カッターチーズの研究」 2年 山根夢架さん

# オータムコンサート



9月20日(日)に三刀屋町古城のアスパルで、吹奏楽部のオータムコンサートを開催しました。地域住民の方に音楽を楽しんでほしいと毎年開催しており今年も吹奏楽部OB、OGの方をはじめ吹奏楽部の保護者の方にも参加いただきました。

パンフレットを300部準備していましたが全ての人に渡すことが出来ず申し訳ありませんでした。3年生にとっては、全日本吹奏楽コンクール県大会が中止になるなど発表の機会が限られる中、中学校生活最後のコンサートに臨みました。



【吹奏楽部OB、OG、保護者による演奏】



【アニメ・メドレー】



【吹奏楽部、OB、OG、保護者による合同演奏】

## 祝 吹奏楽部全国大会出場決定！

今年は、吹奏楽連盟の全ての大会が中止になる中、公益財団法人日本音楽教育文化振興会主催による「2020(第26回)日本管楽合奏コンテスト全国大会(音源審査)」に出場したところ、本校吹奏楽部が見事、全国大会に出場することが決定しました。吹奏楽部は、朝練習、昼休みの自主練習そして放課後とどの部よりも時間を惜しんで練習に取り組んできました。

その成果が認められて本当によかったと思います。また、全国大会の出場を記念して吹奏楽部の卒業生の保護者からミュートを寄贈していただきました。ありがとうございました。

全国大会は、本来、東京の文京ビックホール 大ホールで行なわれる予定でしたが、新型コロナウイルス感染拡大防止の関係で録音による審査となりました。吹奏楽連盟の全国大会出場の常連校が名を連ねている中、本校がどこまで通用するのか楽しみです。



【卒業生の保護者より楽器の寄贈】